



## Rencontre avec un musicien professionnel

publié le 07/02/2017

**Vendredi 10 février 2017** , les collégiens dont les jeunes musiciens de l'orchestre d'harmonie rencontreront Philippe Ferro

Philippe Ferro obtient les plus hautes récompenses au Conservatoire National Supérieur de Musique et de Danse de Paris dans les classes de flûte, musique de chambre, pédagogie et direction d'orchestre.

Ses différentes activités l'amènent à se produire dans la plupart des pays d'Europe, Japon, Chine, Etats-Unis et Vietnam.

Il assure de 2000 à 2008 les fonctions de Chef de la Musique des Gardiens de la Paix de Paris et occupe depuis 1992 le poste de Directeur musical de l'Orchestre d'Harmonie de la Région Centre.

Ce vendredi il échangera avec les collégiens qui le questionneront sur son parcours professionnel et son métier. C'est avec un réel bonheur que nous l'accueillons parmi nous et nous le remercions déjà d'avoir accepté cette invitation.

